



MESSAGE D'INTÉRÊT PUBLIC

DÉMISSION DE LA CONSEILLÈRE PIZZO-LYALL ET TENUE D'ÉLECTION PARTIELLE MUNICIPALE

LE 11 JANVIER 2017 (IQALUIT, NUNAVUT) – La Ville désire informer les résidents et les résidentes de la démission de la conseillère Megan Pizzo-Lyall. Cette décision prend effet immédiatement.

La conseillère Pizzo-Lyall, qui a annoncé sa démission le 10 janvier lors de la séance du conseil, a évoqué des raisons personnelles pour expliquer son départ.

La Ville tient à profiter de l'occasion pour remercier la conseillère Pizzo-Lyall pour le leadership dont elle a fait preuve dans le cadre de ses fonctions en tant que conseillère municipale.

La Ville désire aussi informer les résidents et résidentes qu'une élection partielle aura lieu prochainement afin de remplacer la conseillère Pizzo-Lyall ainsi que le conseiller Gideonie Joamie qui a quitté ses fonctions en mai 2016.

Des renseignements supplémentaires concernant l'élection partielle seront publiés une fois que les détails de l'élection seront confirmés.

-30-

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :

***Andrea Spitzer
Communications
Ville d'Iqaluit
Courriel : A.Spitzer@city.iqaluit.nu.ca***